

今年の4月、1学期の始業式で校長先生はどんな話をしたかおぼえていますか？

校長先生は「182人のチーム浮野」の話をしました。この前、「浮野会議」で話し合った、作品展のスローガンでも「チーム浮野」という言葉を考えてくれていたクラスがありましたが、皆さんの中で「チーム浮野」という言葉が広まったことはうれしく思います。

では、その「チーム浮野」は、チームとして成長したのでしょうか？

校長先生は、始業式の時、「チーム浮野」が成長するための3つのポイントを言いました。今からそのポイントを一つずつ言うので、皆さんが判定してください。学校全体として、できていると思ったら手を上げてください。

ポイントの1つ目は「人の嫌がることをしないでお互いに助け合うこと」でした。今、「チーム浮野」全体として、できているでしょうか？できていると思う人は手を上げてください。

2つ目は「ルールやきまりを守ること」でした。

3つ目は「自分にできることを一生懸命がんばること」でした。
(同様に手を上げさせる)

たくさん手の上がった人もいますが、あまり上がらなかった人もいましたね。

校長先生も、この1学期間「チーム浮野」を見ていて、「よくがんばったなあ、とても成長したなあ」ということもあれば、「まだまだだなあ」ということもあります。

